

Boric conmemoró la nacionalización del cobre en Calama

@PRESIDENCIA CL



Presidente Gabriel Boric.

El Presidente Gabriel Boric llegó este jueves a Calama por la conmemoración de los 53 años de la nacionalización del cobre y el Día de la Dignidad Nacional. El mandatario visitó el Centro Integrado de Operaciones de la Mina Chuquicamata, además de explorar su mina subterránea. En la instancia destacó la importancia histórica y económica de la industria minera para Chile. También agradeció a quienes trabajaron en el rescate del minero que quedó atrapado por más de 30 horas en la mina Pampa Camarones en la ciudad de Arica.